

Die schmeichelhafte Theilnahme, welche mein erster Versuch: Kleine Erzählungen in die Kinderlesewelt zu schicken in zwei starken Auflagen allenthalben, ungeachtet der stürmischen Zeitereignisse gefunden, hat mich ermuthiget, freie Stunden neuerdings dem edlen Zwecke zu widmen, und auch bei diesen Erzählungen rufe ich mir zu: „Wohl mir, wenn es mir gelingt, den zarten Sinn guter Kinder zu erstarken; wohl mir, wenn ich nur ein rohes, verwildertes Herz für die Er-

Der Verfasser:

Die schmeichelhafte Theilnahme, welche mein erster Versuch: Kleine Erzählungen in die Kinderlesewelt zu schicken in zwei starken Auflagen allenthalben, ungeachtet der stürmischen Zeitereignisse gefunden, hat mich ermuthiget, freie Stunden neuerdings dem edlen Zwecke zu widmen, und auch bei diesen Erzählungen rufe ich mir zu: „Wohl mir, wenn es mir gelingt, den zarten Sinn guter Kinder zu erstarken; wohl mir, wenn ich nur ein rohes, verwildertes Herz für die Er-

